

Goblog

Eks Kasdam Pattimura Brigjen Asep Abdurachman Raih Gelar di Doktor Unhas

Rudy kahar - BARRU.GOBLOG.CO.ID

Oct 31, 2024 - 13:10



MAKASSAR - Universitas Hasanuddin (Unhas) menggelar wisuda periode 2023/24 untuk mahasiswa lulusan sarjana hingga program doktor di Baruga A.P Pettarani, Tamalanrea, Makassar, Rabu (30/10/2024).

Salah satu yang diwisuda Unhas pada hari ini adalah mantan Kepala Staf Kodam (Kasdam) XVI/Pattimura, Brigjen TNI Asep Abdurachman.

Brigjen Asep Abdurachman diwisuda sebagai mahasiswa lulusan program doktor atau S3 Unhas dengan studi Ilmu Manajemen. Jenderal TNI bintang satu tersebut berhasil merampungkan studi hanya dalam waktu 3 tahun.

Asep mengaku bangga telah menyelesaikan pendidikan doktor di Unhas. Mantan Deninteldam VII/Wirabuana atau Kodam Hasanuddin itu menyampaikan terima kasih kepada Panglima TNI maupun Unhas.

"Alhamdulillah, satu tahap dari tugas pendidikan telah selesai. Kepada Panglima TNI Bapak Jenderal Agus Subiyanto, saya sampaikan rasa hormat dan terima kasih atas support dan bimbingannya. Begitu juga untuk para promotor saya di Unhas dan keluarga," kata Asep Abdurachman dalam keterangan tertulis.

Asep menegaskan, semua ilmu yang diraih selama menempuh pendidikan doktor di Unhas, akan diabdikan sepenuhnya untuk kemajuan bangsa dan negara.

"Ilmu ini semata-mata untuk negeri tercinta," tegas Asep yang pernah menjabat sebagai Dandim 0502/Jakarta Utara.

Meski berstatus perwira tinggi TNI, tapi Asep dikenal luas memiliki hubungan yang karib dengan kelompok masyarakat sipil. Khususnya dengan kalangan milenial.

Itu terlihat dari kedekatan Asep Abdurachman dengan Miklos Sunario. Pemuda 20 tahun tersebut merupakan pencipta aplikasi berbasis Artificial Intelligence (AI) di bidang pendidikan yang dinamai EduBeyond.

Pada 9 Mei 2024, Miklos Sunario diundang sebagai pembicara di forum Perserikatan Bangsa Bangsa (PBB) untuk memaparkan karyanya.

Bagi Asep, hubungan dengan semua pihak termasuk milenial harus tetap terbangun. Apalagi dengan statusnya sebagai perwira TNI.

"Setiap tempat adalah sekolah, setiap manusia adalah guru. Kira-kira begitu motivasi saya untuk membangun hubungan dengan semua," pungkas Asep yang juga dikenal aktif berkegiatan sosial.